
 Quadro oder Geforce?Erledigt

Beitrag von „KarlKarlson“ vom 13. Januar 2017, 10:06

Eine kleine Frage hat jemand schonmal eine PNY NVIDIA QUADRO K620 verbaut und im
Hackintosh zum laufen gebracht, oder werden die Geforce Karten besser erkannt?

Beitrag von „derHackfan“ vom 13. Januar 2017, 11:14

- Thread ins passende Unterforum verschoben -

Die Karte hat einen GM 107 (Maxwell) Chip verbaut, genauso wie ein GTX 750 Ti und sollte
eigentlich mit dem passenden Webdriver laufen.

Beitrag von „griven“ vom 14. Januar 2017, 01:05

In dem Fall sollte die Quadro sogar besser laufen als die Geforce da die Webtreiber für die
Quadro Karten gedacht sind und somit diese Karten vermutlich besser ausschöpfen als die
Geforce Karten der selben Architektur.

Beitrag von „KarlKarlson“ vom 14. Januar 2017, 03:42

Vielen Dank für die Info dann wird's doch die Quadro K620.

Beitrag von „derHackfan“ vom 14. Januar 2017, 10:52
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Dann machen wir noch einen grünen Haken (erledigt) an den Thread und legen uns aufs Sofa. 

Beitrag von „Paul1983“ vom 14. Januar 2017, 12:55

Zitat von KarlKarlson

Vielen Dank für die Info dann wird's doch die Quadro K620.

Was wäre die zweite Karte gewesen?

Beitrag von „KarlKarlson“ vom 14. Januar 2017, 15:18

Bitte den Link folgen...

http://www.evga.com/products/S…83-4df9-8a8b-5c55264d2bd0

Beitrag von „Paul1983“ vom 14. Januar 2017, 21:05

Warum nicht eine GTX 980? Die Kosten um die 250€ gebraucht.

Beitrag von „derHackfan“ vom 14. Januar 2017, 21:19
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Weil er wohl kein Gamer ist und die Wahl zwischen QUADRO K620 und GTX 750 scheint mir
mehr auf produktive Arbeit ausgerichtet zu sein.

Beitrag von „MacGrummel“ vom 14. Januar 2017, 22:53

Der Link geht bei mir aber auf ne 750er.. Die Quadro gibt es schön klein, die würde sogar in 
Grummels Kaffeemaschinchen passen..

Beitrag von „KarlKarlson“ vom 16. Januar 2017, 02:43

Zitat von derHackfan

Weil er wohl kein Gamer ist und die Wahl zwischen QUADRO K620 und GTX 750
scheint mir mehr auf produktive Arbeit ausgerichtet zu sein.

Ich möchte gern die 10bit pro Kanal (AdobeRGB) an einem Eizo nutzen, brauch ich für PS/CC
und ein bißchen mit Premiere schneiden. Ich glaube das nur Quadro Karten 10 bit pro Kanal
unterstützen.
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